



またいつの日か……

アメリカボストン在住の　ちゃんが、国神小学校に体験入学。2週間という短い期間でしたが、国神小学校の子どもたちにとっても大変貴重な体験となったようです。お別れ会では、「お友だちになってくれてありがとう。アメリカに帰っても忘れないでね。」との言葉に、　ちゃんは「Thank You」と一言、とても恥ずかしそうにお礼を言っていました。



大きな手にびっくり！

6月23日(金)、皆野小学校に、プロバスケットチーム「埼玉ブロンコス」の選手がやってきました。

5・6年生を対象に、選手といっしょにドリブル鬼ごっこなどを行い、最後は全員でシュート大会を楽しみました。

プロ選手から、技術的なことだけでなく、準備運動の重要さやチームメイトとのきずなの大きさなど、たくさんのこと学びました。



身につけましょう応急手当

7月6日(木)、国神小学校と金沢小学校で応急手当講習会が行われました。人間は、心臓が停止して3分で死亡率50%、6分30秒で100%と言われています。秩父地域では、救急車が到着するまでの平均時間は約6分、救急車が到着するまでの応急手当がいかに大切なことがわかります。講習は、秩父消防本部で毎月開催されていますので、ぜひご参加ください。

社会を明るくする運動

社会を明るくする運動は、青少年の非行防止や犯罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪のない明るい社会を築こうとする運動です。7月11日(火)、保護司と更生保護女性会の皆さん方が町内を巡回し、啓発品の配布・広報を行い、運動への理解を呼びかけました。